

## Uribe cuestiona que siga proceso con Farc tras secuestro de dos policías

Teniendo en cuenta el secuestro de dos policías a manos de las Farc en el Valle del Cauca, en la opinión queda la pregunta: ¿qué quiere la guerrilla con ese secuestro?

Sobre el tema, consultado el expresidente César Gaviria, se mostró confiado en que las Farc no hayan secuestrado a los dos policías para poder ejercer presión en el proceso de paz.

“Yo no creo que secuestren policías con ese propósito (...) ellos ya tomaron esa costumbre de secuestrar gente para usarla buscando resultados políticos y no creo que hayan conseguido nada”, señaló.

A su turno, el expresidente Álvaro Uribe Vélez criticó que se adelante una negociación con un grupo guerrillero que comete actos de terrorismo.

“No sé qué es peor, si el secuestro terrorista de nuestros policías o la permisividad del Gobierno de dialogar con el grupo terrorista secuestrador”, señaló.

<http://www.elespectador.com/noticias/politica/articulo-401080-uribe-cuestiona-siga-proceso-farc-tras-secuestro-de-dos-policias>